

LE CONSONNEZ A LA TASSE

Pour propager l'emploi du consommé à la tasse, il est fait cadeau des journaux dans les dépôts de Toulouse, à tout acheteur d'une boîte de 50 Poule-au-Pot, d'une jolie tasse d'un quart de litre, consommée grâce pour la préparation d'une Poule-au-Pot, le consommé parfait. 355004

HALLUIN

UN GRAVE ACCIDENT DANS UNE FILATURE

Un jeune homme de 18 ans a le bras arraché dans une cardesine. Le pénible accident s'est produit vendredi matin, vers 8 h. 30, dans l'usine de la Bourse, située au 11, rue de la Gare, à Halluin.

Le fils de ce jeune ouvrier peigneur, M. Roger Verlaine, 21 ans et demi, demeuret au 10, rue de la Bourse, à Halluin.

Les mesures de précaution que nous avons indiquées suffisent à assurer tout ce danger.

La rentrée se fera le 9 mars et non le 4 comme il avait été prévu précédemment.

Aux Combattants du quartier du Sacré-Cœur

L'assemblée trimestrielle sera tenue dimanche 11 mars à 9 h. 15, salle de l'Ecole d'Art, n° 10, place de la République de Lille.

Elle comportera la présentation d'une série de films de la série géographique de l'Amérique, une mise à l'écart toute bienveillante, l'assurance que l'on n'en voudra pas à la France.

Ces films montreront aussi un peu combattants, ce qui n'est naturellement notre seul sentiment français.

Dès lors, une réunion pour adresser ces présidents des autres groupes de Toulouse pour la honneur de leur présence cette assemblée trimestrielle.

Une plainte pour escroqueries

M. Parverez, commissaire du 1^{er} arrondissement, enquête au sujet d'une plainte déposée par M. Gaston Cimelière, boucher, 133, rue de Monvay, contre son garçon bouchon, Norbert Hébant.

Ce dernier, livrant les commandes à domicile, aurait pris de remettre à son patron le montant d'une marchandise sans égard au prix de vente.

Les sommes ainsi dénouées s'élèveraient au total de 450 francs.

A 9 h. 30, au SACRE-CŒUR. — Les parents, commis de la municipalité de Sacré-Cœur, ont obtenu la permission de faire un rapport à 10 h. 30. À l'ordre du jour : renouvellement de l'autorisation de travail. Rapports sur les dernières statistiques terminales sur les chenilles et sur les nouvelles journées par quelques membres de la section.

LE DIMANCHE DE L'ARTICLE COLBERT. — Forêt Courte de 10 h. 30 à midi. Bi-blanc, deux fois. L'Institut Fénelon-Parcours, répétition à 10 h. Compagnie dramatique et lyrique. — Rameau à 10 h. 30. Blame de M. de service : MM. D'Paris et C. Wernette.

ORPHANOTROPHES à CRICK-NICKS. — Ce vendredi à 20 h., répétition générale pour M. D'Orsay, au local de la Garnison, 10, rue de l'Opéra.

LA MUSIQUE TRADITIONNELLE DU BRUNCELET. — Antiphonal vendredi 2 mars à 20 h., célébration solennelle des chansons dans le nouveau concert.

LA CHORALE COLOMBOPIQUE, OR 1 ENTRÉE. — Ce vendredi, à 17 h. 30, répétition obligatoire (renouvellement du Concert du 11 mars, au Gym).

CHORALE TOURNYENNOISE à LENS XXV. — Ce soir, à 20 h., répétition générale au siège, Coll. Eudore, 130, rue de Gant.

CHORALE SAINT-JEAN-BAPTISTE. — Ce vendredi, aux heures habituelles, répétitions partielles.

ORCHESTRE BALALAIKA. — Ce vendredi à 19 h. 30, répétition, 129, boulevard de l'Égalité.

BIOO-JAZZ DES CINQ-VOIX. — Ce vendredi, à 20 h. 30, réunion de la Commission et à 20 h. 30, répétition générale.

MOUVAUX

RÉUNION DU CONSEIL MUNICIPAL

Le Conseil municipal de Mouvaux tient une réunion extraordinaire le dimanche 4 mars, à 11 h., à la Mairie, pour l'étude de modifications au règlement du Fonds municipal de chômage.

A la Société de Secours mutuel « Saint-German »

Ce dimanche prochain à 17 h., au Café de Coentre, où sera l'assemblée générale. L'ordre du jour comporte le compte rendu de l'exercice 1933 et l'admission de nouveaux membres. Il sera communiqué aux sociétaires les accords sur la question de la protection chirurgicale. Les personnes intéressées pourront se présenter à la réunion ; la réunion se réunira à 16 h. 30.

AU TERRAIN MUNICIPAL DES SPORTS. — Il est rappelé à la population et aux particuliers que tous les abonnements de quarts avoisinent le stade municipal de la rue de Lille, que l'accès de ce terrain de sport est absolument interdit à tous étrangers aux groupements qui y sont affiliés. Les personnes qui viennent pour assister aux matchs doivent être munies d'un laissez-passer.

LES FETES DE LA MI-CARME. — A l'occasion des fêtes de la Mi-Carême, les débâts pourront rester ouverte toute la nuit du 11 au 12 mars et jusqu'à 3 h. du matin.

Les débitants régulièrement autorisés pourront au cours de ces dernières nuits faire jouer de la musique dans leurs établissements.

Il est formellement interdit aux personnes masquées ou non de lancer des serpentins sur la voie publique ou dans les établissements ouvertes au public.

La circulation des personnes masquées ou traversées des groupes et chars est autorisée l'après-midi des dimanches 11 et 12 mars, de 13 h. à 8 h. du matin, personnes ne pouvant pas circuler masquées ou travestis sur la voie.

TOURNÉE DU PERCEPTEUR. — Le samedi 2 mars, de 8 h. 30 à 10 h. 30, pour recevoir les impôts et payer les mandats.

MARCO-EN-BAROEUL

LA REUNION GÉNÉRALE DES AMIS DE ROUGES BARRES

C'est vendredi au soir à 20 h. 30, ce week-end, au siège de la Fédération, 192, rue Jules-Destrée, l'assemblée générale qui votera le budget d'imitations à l'Amicale des Barres.

Ce nouveau apurement fonds sur l'ordre du jour : débats d'imitations et répartition des fonds.

LE CONSEIL DE REVISIION. — Les jeunes filles de la Mi-Carême, faisant partie de la classe 1932/33 et leurs aînées, les sénières, passeront au Conseil de révision le mercredi 10 mai, à 8 h. 30, à l'Hôtel de Ville de Toulouse, en ceinture de la classe 1932/33.

LES FETES DE LA MI-CARME. — A l'occasion des fêtes de la Mi-Carême, les débâts pourront rester ouverte toute la nuit du 11 au 12 mars et jusqu'à 3 h. du matin.

Les débitants régulièrement autorisés pourront au cours de ces dernières nuits faire jouer de la musique dans leurs établissements.

Il est formellement interdit aux personnes masquées ou non de lancer des serpentins sur la voie publique ou dans les établissements ouverts au public.

La circulation des personnes masquées ou traversées des groupes et chars est autorisée l'après-midi des dimanches 11 et 12 mars, de 13 h. à 8 h. du matin, personnes ne pouvant pas circuler masquées ou travestis sur la voie.

TOURNÉE DU PERCEPTEUR. — Le samedi 2 mars, de 8 h. 30 à 10 h. 30, pour recevoir les impôts et payer les mandats.

LA SOCIÉTÉ DES AMIS DES JEUNES SOUR-OFFICIERS. — La Société des Amis des Jeunes Sour-Officiers, créée par l'Assemblée générale dimanche 10 mars, a été créée par M. René Pichot, président de la Société des Sciences, et M. Fernand Beaufamp, membre de la Société prononçant des allocutions rappelant les titres du chevalier Wicar à la reconnaissance des Lilas.

Le jeudi 13 mars, à 20 h. 30, à la Salle des fêtes, sera ouverte une conférence sur le rôle de ce syndicat d'entraînement.

UNE AUDITION D'OROULE EN L'ÉGLISE SAINT-JEAN-BAPTISTE. — Manche, organiste et chanteur, a été invité à l'auditorium de l'Assemblée générale dimanche 10 mars à 11 h. 30, à la Salle des fêtes de l'Assemblée générale.

CHEZ LES MULHUS DE LA GUERRE. — Permanence pour la groupement, dimanche prochain, de 11 h. à midi, au local, rue François, 26.

A LA JEUNE-GARDE. — Aujourd'hui vendredi, au Cirque catholique, rue

Journal de Roubaix

UNE CONFÉRENCE SUR JEAN BRUNHES À L'UNIVERSITÉ CATHOLIQUE DE LILLE

C'est devant un magnifique auditorium que M. Dofosseigne, professeur à l'Université catholique de Lille, a été avec émotion de son côté, Jean Brunhes, dont il dit pour quel motif fait le géographe à l'université.

Dès lors, ses honorables collègues évoquent successivement le géologue et le savant, le professeur au Collège des Douaniers, le géologue et l'astronome, le géologue et l'archéologue, etc.

M. Dofosseigne mourut dans l'âge d'or, à 65 ans, dans ses services d'embuscade.

On constate plus tard que l'assemblée a également été organisée pour le géologue et l'astronome, mais que l'ordre fut inversé.

Les douaniers saluent naturellement brièvement les mulhus.

Le débat se termine par une réunion sociale.

De cheveux apparaissent quelquefois.

De cheveux apparaissent quelquefois.